



**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**  
Stadtratsfraktion Nürnberg  
[gruene@stadt.nuernberg.de](mailto:gruene@stadt.nuernberg.de)



**Wählergemeinschaft Die Guten e.V.**  
[info@die-guten.de](mailto:info@die-guten.de)  
[www.die-guten.de](http://www.die-guten.de)

Nürnberg, den 28.01.2015

An den  
Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg  
Herrn Dr. Ulrich Maly  
Rathaus  
90403 Nürnberg

### **Kooperation Staatstheater – Gostner Hoftheater**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
für den kommenden Kulturausschuss stellen wir folgenden

#### **ANTRAG:**

Die Verwaltung sucht gemeinsam mit dem Staatstheater und dem Gostner Hoftheater einen Weg, eine Kooperation im Bereich des Jugendtheaters analog zur Regelung mit den Kindertheatern Mumpitz und Pfütze zu beginnen.

#### **BEGRÜNDUNG:**

Das Gostner Hoftheater ist seit über 15 Jahren die erste Adresse in Nürnberg, um Angebote für Jugendliche im Bereich Theater zu besuchen. Das Jugendtheaterprojekt „Hubert“, eigene Jugendtheaterproduktionen und das Jugendtheaterfestival „licht.blicke“, zu dem viele bekannte Jugendtheater aus der ganzen Republik und aus anderen Ländern die nach Nürnberg kommen, zeigen die Stellung, die das Gostner Hoftheater inzwischen in diesem Theaterbereich errungen hat.

Jugendtheater ist wie Kindertheater eine öffentliche kulturelle Aufgabe. Seit der Spielzeit 1997/1998 besteht in Nürnberg eine Kooperation zwischen freien Bühnen im Bereich Kindertheater mit dem Staatstheater, die beide Seiten als äußerst fruchtbar und erfolgreich ansehen und deren Produktionen vielfach preisgekrönt und international anerkannt sind. Dieses Kooperationsmodell auf die Jugendsparte auszuweiten, könnte das Angebot an hochwertigem Jugendtheater in der Region nachhaltig gewährleisten und nebenbei das Ansehen der Stadt als Theaterstandort für junge Zielgruppen erhöhen.

Mit freundlichen Grüßen

Stephan Grosse-Grollmann  
Stadtrat Die Guten

Britta Walthelm  
Stadträtin Bündnis 90/Die Grünen